

Regierungsratsbeschluss

vom 1. Juni 2010

Nr. 2010/970

Auftrag Markus Knellwolf (glp, Obergerlafingen): Förderung von Berufspraktika- und Sozialeinsätzen im Ausland für arbeitslose Jugendliche (04.11.2009)

Stellungnahme des Regierungsrates zum Änderungsantrag der Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission (UMBAWIKO) vom 10. Mai 2010 zum Auftrag A 194/2009 (VWD)

1. Erwägungen

Mit Datum vom 10. Mai 2010 beantragt die Umwelt-, Bau und Wirtschaftskommission (UMBAWIKO), entgegen dem Antrag des Regierungsrates vom 15. Dezember 2009 (RRB Nr. 2009/2440), den Auftrag Markus Knellwolf, Förderung von Berufspraktika- und Sozialeinsätzen im Ausland für arbeitslose Jugendliche, für erheblich zu erklären unter gleichzeitiger Abschreibung mit folgendem geänderten Wortlaut:

Der Regierungsrat wird aufgefordert Berufspraktika und Sozialeinsätze im Ausland für arbeitslose Jugendliche mit den bestehenden Mitteln aktiv zu fördern. Dabei ist darauf zu achten, dass die Förderung im Rahmen der bestehenden Institutionen (Praktikawerkstatt, RAV, etc.) integriert werden kann und der Kanton mit anerkannten, qualitätszertifizierten Non Profit-Austauschorganisationen zusammenarbeitet.

2. Beschluss

Dem Änderungsantrag der Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission vom 10. Mai 2010 wird zugestimmt.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilage

Änderungsantrag der UMBAWIKO vom 10. Mai 2010

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (2, GK 2009-1957)

Amt für Wirtschaft und Arbeit (3)

Aktuarin UMBAWIKO

Parlamentsdienste

Traktandenliste Kantonsrat